

## La pantalla del viernes

A mis amigos invisibles

Julio Cesar Zomeño

\* **TIPS:** La etnia judía, que es una sola para todo el mundo, está de placemes en su labor de dinamizar a la UE, primero colocó a Duisenberg en el Banco Europeo, ahora a Solana como Ministro de Exteriores de la UE y en España quieren colocar a Múgica como presidente del PSOE, van poco a poco pero con paso firme. Pregunta ¿Tendrán algún cargo previsto para cuando Aznar deje la presidencia? Pujol debe saber y lo dirá cuando a él le convenga.

\* **SECRETO:** Si queremos saber donde será la próxima guerra no dejemos de enterarnos donde se encuentra la "abuelita cariñosa" Madeleine Albright (por cierto este no es su apellido de origen polaco, sino el que ella tomó (o le pusieron) para despistar. **ANDRESENS:** Este opinólogo en el programa de Maria Teresa Campos dijo que la guerra de la OTAN contra Yugoslavia es la guerra MAS MORAL de las que se han hecho, aunque usted, amable lector, no lo crea. Estos opinólogos no saben que todas las guerras SON INMORALES, al no haberse sabido como poner la razón por encima del instinto de matar. ¿Por qué somos sometidos a que estos opinólogos viscerales nos bombardeen con sus estupideces? **TELEFÓNICA:** Compran a esta empresa países de la UE y ella se desplaza a Hispanoamérica, "a invertir" nuestro dinero ¿Esto es hacer Patria? O esta es la forma de evadir responsabilidades. De fuera vendrán que de casa nos hecharán. **CESAR DE CUENCA:** La disciplina consentida es la que proporciona más libertad. **SALUD:** En 1999 perderán la vida en EEUU alrededor de 200.000 personas por abusar de los medicamentos. En todas partes se sabe que el incremento del gasto farmacéutico no es síntoma de mayor progreso sino todo lo contrario. España incrementa el consumo de medicinas, alrededor de 11% más cada año. La calidad del esperma humano se ha reducido un 50% en los últimos 40 años. Las enfermedades víricas de origen desconocido nos hacen parecer a lo que le ocurrió a la humanidad en la Edad Media. **CIFRAS:** En España hay, 3.500.000 con osteoporosis, 2.000.000 de asmáticos, 1.500.000 varones con impotencia sexual, uno de cada diez niños es obeso, en adultos la proporción sube, uno de cada cuatro es obeso, suicidios al año 3.000, esperanza de vida 75 años. ¿Vamos bien, pa' donde? **RAMON Y CAJAL:** Decía este ilustre español que en vez de preocuparnos tanto de las arrugas de la cara y del cuerpo, deberíamos preocuparnos más de las arrugas del cerebro. **ESTRES:** Según el profesor Hans Selyé, padre del estudio del estrés, el envejecimiento se produce por una mala adaptación o agotamiento al estrés. **INMUNIDAD:** Las radiaciones y los campos energéticos perjudican los procesos bioquímicos y energéticos de las células de nuestro organismo; sobre todo, las del sistema inmunitario, además afectan a todo el sistema endocrino y hormonal, desequilibrándolo. Resultado de todo ellos son las molestias, inicialmente leves, que se atribuyen al estrés, al tiempo o se etiquetan de síntomas psicógenos. Al cabo de unos 8 años de actuar estos campos en nuestro organismo, empiezan a aparecer verdaderas enfermedades crónicas, como pueden ser: reumatismo, asma, alergias, bronquitis crónicas, molestias del bajo vientre, enfermedades gástricas, úlceras de estómago, afecciones e infecciones renales, flebitis, hipertensión, arritmia, infarto del miocardio, leucemia y cáncer. **AGUA:** El consumo mundial para agricultura se ha multiplicado por 10 en este siglo. Más de 1.000 millones de personas no tienen acceso a agua potable. En 1986, el agua insalubre causó la muerte de 27.000 personas al día, según la OMS. **AIRE:** Al año se emiten 230.000 toneladas del dióxido de carbono. EEUU es el responsable de 25% de este problema que provocará un cambio climático que afectará a todos los países. El siglo que viene habrá quien reclame a este país la responsabilidad que le corresponde si pierde sus cosechas.

\* **TIERRA:** La matanza de un millón y medio de TUTSIS y el posterior éxodo de otros tantos HUTUS de Ruanda hace 3 años, tiene una explicación. Ese país es el de más densidad demográfica de África y no el más grande. En Ruanda no hay tierra para todos. La guerra étnica sirvió para repartirse lo que el colonialismo no dejó solucionado. En Argelia, la matanza de familias enteras campesinas tiene como fin no dejar herederos que reclamen las únicas tierras fértiles del país. **CURIOSIDADES:** Hace unos siglos se pensaba que el ser humano nunca podría construir máquinas para volar pues "si Dios hubiese querido que las personas volasen, las hubiese creado con alas"./ Hace unos años se creía que los norteamericanos más inteligentes eran los asesores fiscales y los más estúpidos los artistas. **NORA EPHRON:** Siempre leo la última página de los libros, no sea que me muera antes de acabarlos y me quede sin saber como terminan. **PABLO PICASSO:** Cuando me dicen que soy demasiado viejo para hacer una cosa, procuro hacerla enseguida. **BERNARD SHAW:** Aunque soy hombre de letras, no debéis suponer por eso que no haya intentado ganarme la vida honradamente. **MARUJA TORRES:** La vida es como el café o las castañas en invierno. Siempre huele mejor de lo que sabe. **PINTADA ANÓNIMA:** Contrata a un adolescente mientras todavía lo sabe todo. **SNOW:** La cosa más espantosa de todas es que millones de personas en los países pobres van a morir de hambre ante nuestros ojos... fijos sobre los televisores.

## La Plataforma Cívica Pro Ave: Tras las elecciones

Tras los resultados de las elecciones del 13 de junio, LA PLATAFORMA CÍVICA felicita cordialmente al PSOE como ganador en el Ayuntamiento y Diputación de Cuenca así como en La JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA LA MANCHA.

Durante la campaña electoral nos hemos mantenido al margen y hemos manifestado que no apoyábamos a ningún partido político. LA PLATAFORMA ES UN MOVIMIENTO CIUDADANO APOLÍTICO.

Creemos que uno de los motivos que han podido cambiar el signo político en las corporaciones locales es que los conquenses NO HEMOS VISTO A LAS MAQUINAS trabajando en la prometida autovía; los compromisos hay que cumplirlos y el pueblo con su voto ha pasado factura.

LA PLATAFORMA ESTA Y SEGUIRÁ ESTÁNDO EN TODO MOMENTO pendiente de las noticias sobre el trazado del AVE y desde luego no vamos a admitir en este tema ninguna excusa ni pretexto: EL AVE TIENE QUE PASAR Y PARAR EN CUENCA.

VAYAN TOMANDO NOTA y no olviden los nuevos dirigentes que LA PLATAFORMA seguirá reivindicando con fuerza:

- EL AVE POR CUENCA

Ya no hay ningún pretexto ya sea electoral o político para que TODOS se definan con total y absoluta claridad y DEFIENDA EL AVE POR CUENCA. LA RAZÓN, EL DERECHO, LA JUSTICIA Y LA SOLIDARIDAD ESTÁN DE NUESTRA PARTE.

- LA AUTOVÍA HACIA VALENCIA Y TERUEL.

En el anunciado PLAN DE GRANDES INFRAESTRUCTURAS por el presidente del Gobierno DEBEN APARECER los trazados de Autovía hacia TERUEL Y VALENCIA POR LIRIA. Es uno de los objetivos irrenunciables de LA PLATAFORMA el unir directamente por Autovía a Madrid-Cuenca-Valencia.

- LA MEJORA DE LA UNIVERSIDAD CONQUENSE

Queremos tener un campus como el de las demás provincias. Queremos tener catedráticos de Facultad y Escuelas Superiores.

Si nos quitaron las Obras Públicas, Ingeniería Superior de Caminos, Transportes, Medicina...etc., pedimos que se implanten en Cuenca TODOS LOS ESTUDIOS DE TELECOMUNICACIONES INCLUIDO EL INSTITUTO REGIONAL DE LAS COMUNICACIONES (tenemos I.T. de Imagen y Sonido), así como, la

Escuela Técnica Superior de Arquitectura y las Diplomaturas de Turismo y Hostelería.

Recordamos los prometidos LABORATORIOS del control de los materiales de construcción y de la Edificación. Ya nadie se acuerda de ello y menos el Rector.

Se necesita poner terrenos a disposición de la Universidad para construir nuevos edificios. De casi 30 nos han tocado dos hasta la fecha.

- LA MEJORA DE LA ACTUAL LINEA DE FERROCARRIL

Es totalmete complementaria del AVE. Hay que llevar a cabo la mejora contemplada en el estudio existente. Con 30.000 millones de inversión tendríamos una línea convencional a 120 kms/h para mercancías y dar servicio a los pueblos.

Se tendría que haber incluido en el PLAN DE DESARROLLO REGIONAL (todavía estamos a tiempo) para obtener la financiación a través de los fondos europeos.

LA OPERACIÓN RENFE. Se pueden enterrar las actuales vías (se está haciendo en todas las ciudades españolas) y disponer de las 12 has. de terrenos para llevar a cabo una gran operación urbanística de cara a la CUENCA DEL SIGLO XXI.

- LA SEDE SOCIAL Y SERVICIOS DE LA CAJA DE C.L.M.

Otra promesa incumplida. El presidente de la Caja debe residir en Cuenca. Los servicios centrales deberían estar en Cuenca. La sede social es Cuenca pero sólo sobre el papel. Posiblemente sería necesario una nueva sede, un moderno edificio con todas las modernas tecnologías y que fuese el corazón financiero de Castilla La Mancha.

- TURISMO

Multiplicar este sector por cinco. Si el AVE para en Cuenca será una realidad.

**CONCLUSIÓN:** Esperamos que leído esto, el Presidente Bono no siga despertándose con la sensación de no saber cuando ni cómo pagar la deuda histórica con Cuenca. Proyectos los hay a montones, sólo falta voluntad política.

AHORA ES EL MOMENTO. Tras los 100 días de confianza y espera LA PLATAFORMA analizará las perspectivas y futuro que se ofrece a los conquenses.

En el tema del AVE habrá noticias en este mismo mes por lo que en todo momento estaremos pendientes y realizaremos todo lo que esté en nuestras manos para que este proyecto sea una realidad.

Plataforma Cívica Pro AVE

### COMUNICADO:

## LA PLATAFORMA CÍVICA PRO AVE

### ES CIUDADANA, Y NO FORMA PARTE DE NINGÚN PARTIDO POLÍTICO